

Alantra reorganiza su equipo ejecutivo para implementar su nueva estrategia

Madrid, 2 de diciembre de 2024 — El Consejo de Administración de Alantra, a propuesta de su presidente, ha aprobado en su reunión de hoy una reorganización de su estructura ejecutiva y ciertos ajustes, derivados de esta, en la composición del Consejo de Administración. La reorganización del equipo ejecutivo se produce en el contexto de un nuevo plan estratégico, anunciado en la pasada Junta General de Accionistas, y que se comunicará al mercado en el primer trimestre de 2025.

En esta dirección, el presidente y fundador de Alantra, Santiago Eguidazu, ha propuesto al Consejo de Administración el nombramiento de Iñigo de Cáceres como consejero delegado (CEO) de la compañía y el de otros miembros del equipo que completarán la estructura ejecutiva.

Santiago Eguidazu continuará como presidente ejecutivo, centrando su actividad en el diseño de la estrategia de Alantra y la supervisión de su ejecución; en las operaciones de desarrollo corporativo, inversiones, desinversiones y asignación de capital del Grupo; y en el impulso de un plan integral de cobertura de clientes e inversores. Será especialmente apoyado en estas responsabilidades por el secretario general, Xavier Pujol, y la COO el grupo, María González de Apodaca, ambos ejecutivos clave en la reciente transformación de Alantra.

Como consejero delegado, Iñigo de Cáceres (hasta ahora CFO del Grupo), será responsable de la gestión de los negocios de Alantra, *Investment Banking & Capital Markets* y *Asset Management & Private Capital*, así como de todas las funciones corporativas. Iñigo de Cáceres se incorporó a Alantra a principios de 2006 como director general. Desde entonces, ha sido el líder e inspirador del desarrollo de áreas críticas corporativas como la de finanzas, control de riesgos, recursos humanos y sistemas de comunicación y tecnología. También ha participado en momentos significativos de la historia del Grupo, como la fusión con Dinamia (por la que Alantra pasó a cotizar en bolsa), o las operaciones de venta del negocio de banca privada a Mutua Madrileña o en la entrada de esta en el capital de Alantra Investment Managers. Asimismo, ha sido consejero de compañías participadas por Alantra como Singer Capital Markets y AMCHOR Investment Strategies.

“El año que viene se iniciará nuestro 25 aniversario, y Alantra debe adaptarse y ser innovadora y competitiva frente al cambio radical que está teniendo lugar en los mercados de asesoramiento financiero y gestión de activos alternativos, impulsado por la consolidación del sector, la polarización de ciertos negocios en torno a grandes jugadores de mercado, la especialización del conocimiento y el desafío de la inteligencia artificial a unos negocios basados en el criterio humano. Confío plenamente en que Iñigo de Cáceres y el nuevo equipo ejecutivo, incluidos los nuevos líderes internacionales que conjuntamente desarrollarán el plan estratégico, serán capaces de completar la transformación de Alantra y de guiar su crecimiento en los próximos 25 años”, dijo Santiago Eguidazu.

Equipo ejecutivo de *Investment Banking & Capital Markets*

El Consejo de Administración de Alantra, a propuesta de su presidente, ha aprobado el nombramiento de Miguel Hernández como presidente de esta área de negocio. Miguel

Hernández será responsable de conectar las distintas líneas de asesoramiento del Grupo (Corporate Finance, ECM y DCM), así como del desarrollo de la nueva práctica de *Real Assets*, que engloba los negocios de asesoramiento en el sector inmobiliario, energía e infraestructura digital, gracias a su destacada trayectoria en operaciones en este vertical crítico para la economía. Miguel comenzó su carrera profesional en Alantra y desde entonces ha destacado por su capacidad de asumir retos liderando el equipo de Corporate Finance de España y, posteriormente, el negocio global de Investment Banking desde Londres.

Asimismo, Philipp Krohn ha sido nombrado consejero delegado (CEO) del área de negocio de Investment Banking & Capital Markets a nivel global. Seguirá ejerciendo de manera interina su función como responsable de Estados Unidos, cuyo negocio ha reorganizado con gran efectividad en verticales sectoriales, reforzándolo a través de incorporaciones de banqueros senior en sectores clave como la tecnología, la salud y la alimentación. Anteriormente fue director del departamento de desarrollo corporativo de Alantra y miembro del equipo de Private Equity.

Miguel y Philipp, junto al resto del nuevo equipo ejecutivo internacional, tendrán la responsabilidad de gestionar los negocios de asesoramiento financiero de Alantra, centrados en cinco hubs principales (Nueva York-Boston, Londres, París, Madrid y Frankfurt-Zurich), en colaboración con el resto de las oficinas internacionales (entre ellas Milán, Estocolmo, Dubai, Atenas, Lisboa y Latam), así como de expandir la especialización sectorial del área de Investment Banking & Capital Markets.

Por su parte, Joel Grau ha sido nombrado presidente y consejero delegado del negocio de FIG. Con el apoyo de Alantra, Joel Grau construyó el área de Credit Portfolio Advisory (hoy ampliada con nuevas competencias como M&A y otras operaciones financieras a FIG) hace más de 10 años, y lo desarrolló con la adquisición de un negocio internacional de Portfolio Solutions basado en Londres en 2018.

Equipo ejecutivo de *Alternative Asset Management* y *Private Capital*

Jacobo Llanza seguirá presidiendo esta área. Jacobo se incorporó a Alantra en sus inicios, y ha sido la pieza clave en el desarrollo de actividades de gestión tan exitosas como los fondos alternativos de gestión activa (EQMC-QMC), Energía y Deuda.

El Consejo de Administración de Alantra, a propuesta de su presidente, ha nombrado a Patricia Pascual-Ramsay como consejera delegada (CEO) de esta área. Patricia se incorporó a Alantra en 2006, y como directora de Desarrollo Corporativo y COO ha desempeñado un papel esencial en la creación y desarrollo de los negocios internacionales de *Investment Banking & Capital Markets* y en la adquisición y desarrollo de participaciones estratégicas en el área de *Alternative Asset Management & Private Capital* como las que Alantra ostenta en Access Capital Partners, AMCHOR Investment Strategies, e Indigo Capital.

Corresponderá a ambos la responsabilidad de escalar, internacionalizar y promover la integración en esta área de negocio.

Renovación del Consejo de Administración

El Consejo de Administración ha aceptado la dimisión de Santiago Bergareche como consejero y vicepresidente de Alantra, y quiere expresar su profundo agradecimiento a la enorme contribución de Santiago durante los más de 20 años que ha ejercido como presidente del consejo de Dinamia y, desde la fusión, como vicepresidente de Alantra; así como por facilitar el

proceso de renovación del equipo ejecutivo, cediendo voluntariamente su puesto de consejero para dar paso al nombramiento del consejero delegado.

El Consejo ha nombrado a Silvia Reina como vicepresidenta en representación del accionista de Alantra, Grupo Anpora. Se refuerza así el compromiso de los principales accionistas de la compañía con una gobernanza sólida, el respaldo a su independencia y a la ejecución del plan estratégico por el nuevo equipo ejecutivo.

Acerca de Alantra

Alantra es una firma global independiente de servicios financieros que provee servicios de Investment Banking y gestión de activos a empresas, grupos familiares e inversores institucionales que operan en el segmento mid-market. El Grupo cuenta con más de 600 profesionales en los principales mercados de Europa, Estados Unidos, Latinoamérica, Asia y Oriente Medio.

En asesoramiento financiero, Alantra ha completado más de 750 operaciones en M&A, deuda, carteras, titulizaciones y mercados de capitales en los últimos cuatro años. Alantra cuenta con equipos especializados por sectores y productos, así como con sólidas relaciones locales con las principales empresas, inversores e instituciones financieras en cada uno de sus mercados.

La división de Asset Management ofrece a sus clientes acceso a una amplia gama de estrategias de inversión en cinco clases de activos alternativos (private equity, active funds, deuda privada, energía y venture capital). A 30 de septiembre de 2024, los activos bajo gestión de los negocios consolidados y estratégicos ascendían a más de €16.800m.

alantra.com